

**ASUHAN KEPERAWATAN KELUARGA TN. R PADA NY.C
DENGAN ANEMIA PADA IBU HAMIL DIWILAYAH
mKERJA PUSKESMAS ANGGUT ATAS KOTA BENGKULU
TAHUN 2021**

KARYA TULIS ILMIAH



OLEH :

DELLA NADIYA YUKHALIPA UTAMI
NPM : 18250040

**PROGRAM STUDI KEPERAWATAN (DIII) FAKULTAS ILMU
KESEHATAN (FIKES) UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2021**

ABSTRAK

ASUHAN KEPERAWATAN KELUARGA TN. R PADA NY.C DENGAN ANEMIA PADA IBU HAMIL DIWILAYAH mKERJA PUSKESMAS ANGGUT ATAS KOTA BENGKULU TAHUN 2021

Oleh :

Della Nadiya Yukhalipa Utami ¹⁾

Tita Septi H ²⁾

Sulastri ²⁾

Data World Health Organization (WHO) secara global prevalensi anemia pada ibu hamil diseluruh Asia sebesar 48.2%. tahun 2018, prevalensi anemia pada ibu hamil di Indonesia pada tahun 2013 sebesar 37,1% dan pada tahun 2018 meningkat menjadi 48,9%. Penelitian ini bertujuan agar peneliti mampu melaksanakan Asuhan Keperawatan Keluarga Tn. R Dengan Anemia Pada Ibu Hamil Diwilayah Kerja Puskesmas Anggut Atas Kota Bengkulu Tahun 2021. Metode penelitian dalam asuhan keperawatan ini adalah studi kasus dengan menggunakan metode deskriptif yaitu dengan mengungkapkan fakta-fakta sesuai dengan data-data yang di dapat sesuai dengan kondisi pasien. Hasil pengkajian ditemukan diagnosa yang timbul pada kasus terdapat 2 diagnosa yaitu pada kasus Ny. C, Resiko perubahan nutrisi kurang dari kebutuhan tubuh pada Ny.C anggota keluarga Tn.R berhubungan dengan ketidak mampuan keluarga dalam merawat anggota. dan defisit pengetahuan anggota keluarga Tn.R berhubungan dengan ketidak mampuan keluarga mengenal masalah anemia kehamilan. Asuhan keperawatan keluarga pada Ny.C berhasil dilakukan selama 6 hari perawatan. Disarankan Kepada keluarga dan masyarakat diharapkan dapat melakukan upaya upaya mencegah terjadinya penyakit anemia pada anggota keluarga selain itu kepada keluarga dan masyarakat diharapkan juga dapat memanfaatkan pelayanan yang telah ada sebagai pertongan kesehatan yang tepat bagi keluarga.

Kata kunci : Anemia Kehamilan, Asuhan Keperawatan Keluarga

Keterangan :

1: Calon Ahli Madya Keperawatan

2: Pembimbing